



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia



Una discutible querrela por una instrucción penal discutida

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha presentado una querrela contra el juez Juan Carlos Peinado por presunta prevaricación judicial. Esta acción se llevó a cabo el mismo día en que Peinado interrogó a Sánchez en el Palacio de la Moncloa como testigo en una causa que investiga a su esposa, Begoña Gómez.

La querrela, presentada por la Abogacía del Estado en representación del presidente, sostiene que **las actuaciones del juez han infringido la normativa legal y han comprometido las garantías procesales establecidas por la Ley de Enjuiciamiento Criminal desde 1882**. Según el escrito, Peinado ha privado al presidente de estas garantías sin ofrecer una explicación alternativa, lo que ha motivado la acusación de prevaricación. Concretamente, se llega a expresar lo siguiente:

"El conjunto normativo antes analizado, y que contempla ciertas especialidades procesales, es evidente que responde a la necesidad de respetar las instituciones representativas de nuestro país.

Ello da sentido a tale ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |